

# Día Internacional de la mujer en el IML

Jueves 10 De Marzo De 2022

Escrito por Herenia García

Las funcionarias y trabajadoras del Instituto de Medicina Legal (IML) conmemoraron este martes 8 de marzo el día internacional de la mujer, con un sencillo acto, bailes folklóricos, regalos, declamación de poema y un suculento almuerzo.

La actividad fue organizada por la dirección general, los sindicatos tanto de trabajadores como de peritos forenses “Juan María Navas” y la Secretaría de Género, donde en un esfuerzo en conjunto, se homenajeó y atendió de manera personalizada a las trabajadoras.

